

## Mengawali Tahun 2024, Bupati Kudus mempunyai sosok pemimpin yang baru

David Fernanda Putra - [KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID](http://KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 13, 2024 - 13:54



Kudus - Kamis (11/01) Rotasi kepemimpinan berdasarkan keputusan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian yang resmi mengganti penjabat kepala daerah (Pj) Bupati Kudus dari penjabat sebelumnya Bergas Caturisasi Penanggungungan digantikan oleh Muhamad Hasan Chabibie dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) RI.

Dalam kesempatan ini, Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin turut hadir dalam

acara dan tampak menyambut suka cita serta penghormatan penuh pada Pj. Bupati Kudus dan merengkuh dengan hormat sebagai bentuk terimakasih atas kinerja terbaik Pj. Bupati Bergas Catur sasi Penanggunggan.

Kegiatan serah terima ditandai dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan, jabatan Bupati dan Ketua TP. PKK resmi diserahkan kepada Pj. Muhammad Hasan Chabibie sebagai Pj Bupati Kudus. Acara sertijab ini dilaksanakan di Pendopo Kabupaten Kudus.

Pada kesempatan tersebut, Pj. Muhammad Hasan Chabibie menyerahkan buku memori Kabupaten Kudus kepada Pj. Bupati Kudus dan Pj. Ketua PKK Kabupaten Kudus.

Acara Sertijab sendiri dihadiri oleh Setda Kudus, Ketua DPRD, Ketua PMI Kudus, Anggota TP PKK Kabupaten, TP PKK kecamatan dan desa, seluruh camat, Kepala SOPD, serta jajaran Forkopimda Kudus, salah satunya Kepala Rutan Kelas IIB Kudus Solichin.

Dalam sambutannya, Bergas Catur sasi Penanggunggan menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak atas dukungan dan kerjasama selama melaksanakan tugas sebagai Bupati Kudus.

"Terima kasih kepada warga Kudus, tanpa bantuan dan support warga Kudus saya tidak bisa bekerja sendiri. Semoga Kudus kedepannya jauh lebih baik lagi dengan pemimpin yang baru," Tutar Bergas Catur sari.

Bergas juga mengucapkan terimakasih telah diberikan kesempatan atas dukungan kinerja guna membangun visi misi selama 100 hari untuk memimpin Kabupaten Kudus agar menjadi Kabupaten SEMARAK (Sehat, Elok, Maju, Aman, Rapi, Asri, Konstitusional).

"Sampai saat ini program pembangunan sudah terlaksana sesuai dengan visi dan misi kami, program yang bermanfaat bagi masyarakat kami upayakan dan tingkatkan," ucapnya.

Usai serah terima Penjabat Bupati Kudus, Bergas Catur mengucapkan selamat serta harapannya kepada Penjabat Bupati Kudus yang baru agar lebih mendedikasikan dan loyalitas untuk pembangunan daerah. Pihaknya juga memberikan apresiasi atas kinerja yang dilakukan Penjabat Ketua TP PKK Kudus yang sepenuh hati memberikan pengabdian pada masyarakat, utamanya mengawal 10 program pokok PKK.